

ABSTRAK

Fendika Daniel Arifin, 2020, *Strategi Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Simpan Pinjam di Desa Panaguan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan dalam Perspektif Ekonomi Islam*, Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing :Suadi, S.HI, M. S.I

Kata Kunci : *Strategi Pengelolaan, Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), dalam Perspektif Ekonomi Islam*

BUMDes Bunga Desa dibagi menjadi tujuh kelompok dimana yang tujuh kelompok tersebut berjalan dengan baik dari tahun 2015 sampai dengan tahun 2017, namun pada tahun 2018 ada permasalahan dimana yang tiga kelompok macet dikarenakan ada faktor ketidak jujuran dan keikutsertaan pada ketua kelompok tersebut, sekarang yang berjalan hanya empat kelompok saja. Pemerintah Desa mendirikan BUMDes di Desa Panaguan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat karena perekonomian masyarakat di desa tersebut tergolong sangat rendah, jadi pemerintah desa ingin meningkatkan perekonomian masyarakat melalui BUMDes dan mengurangi jumlah pengangguran, dengan adanya BUMDes di Desa Panaguan perekonomiannya semakin meningkat dan sejahtera.

Penelitian ini terdapat dua hal yang menjadi permasalahan, yaitu: *pertama*, Strategi apa yang digunakan oleh Pengelola BUMDes di Desa Panaguan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan; *kedua*, Bagaimana Strategi Pengelolaan Badan Usaha Milik Desa dalam Perspektif Ekonomi Islam. Penulis menggunakan tiga metode pengumpulan data untuk menjawab permasalahan tersebut, yaitu metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data-data yang terkumpul berupa data primer yang didapat penulis dengan mendatangi langsung objek penelitian untuk memperoleh data dan informasi secara langsung dan data sekunder yang diperoleh bukan dari sumber asli atau pertama, yaitu data yang diperoleh dari observasi dan dokumentasi serta dari buku, jurnal, artikel dan media lainnya. Kemudian dianalisis untuk mengambil kesimpulannya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi yang digunakan oleh pengelola BUMDes Bunga Desa yaitu menggunakan *Enterprise Strategy* dan *Corporate Strategy*. Dimana strategi ini berkaitan dengan respon masyarakat dan misi sebuah organisasi, strategi ini juga menampakkan bahwa anggota BUMDes Bunga Desa sungguh-sungguh bekerja dan berusaha untuk memberikan pelayanan yang baik terhadap tuntutan dan kebutuhan masyarakat. BUMDes Bunga Desa melalui penyediaan modal usaha untuk memenuhi kebutuhan masyarakat dalam membuka suatu usaha, dana pinjaman, memberikan pelatihan, dan konsultasi dalam mengelola usaha. Strategi pengelolaan BUMDes Bunga Desa menggunakan *Enterprise Strategy* dan *Corporate Strategy* yang sangat erat kaitannya dengan Islam, karena islam mengajarkan untuk berlaku baik dan bersikap tolong menolong terhadap sesama muslim.